



## Retiros anuales de la Provincia de Colombia

**VILLA MONTFORT, CUMARAL META, Colombia** - Del 26 al 31 de agosto de 2024, los Montfortianos de Colombia vivimos la hermosa experiencia de nuestros Retiros Espirituales anuales. El objetivo que nos propusimos este año fue vivir una experiencia que nos ayude, como montfortianos de Colombia, a tomar la decisión de “volver al primer amor”. Y como el Señor y la Virgen María nunca decepcionan, nos hicieron vivir cosas originales, sorprendentes e inéditas:

**El tema:** El camino de la Consagración Total a Jesús a través de María, centro de nuestra espiritualidad y metodología misionera para vivir y hacer realidad el Reino de Jesucristo. En un ambiente de fe y oración, siempre ante el Santísimo Sacramento, reflexionamos y oramos sobre las dos etapas fundamentales de la preparación: vaciarnos del espíritu del mundo y llenarnos de Jesucristo. Y durante la celebración final, de manera sencilla y sincera, renovamos como comunidad nuestra total consagración a Jesús por María.

**El Predicador:** No teníamos un predicador. Esta vez decidimos ser nosotros mismos los predicadores. Cada día, uno de los cohermanos dirigió creativamente a su manera la reflexión y la oración sobre el tema de cada día. Fue una experiencia muy agradable y apreciada por todos.

**La metodología:** conversación espiritual. Discernimiento propio sobre el camino hacia el sínodo de la sinodalidad de la Iglesia propuesto por el Papa Francisco. Ha sido una verdadera gracia del Espíritu Santo poder expresarnos y escuchar con atención y respeto en los diferentes tipos de conversaciones en los grupos pequeños. En el último encuentro de cada día, reunimos lo que creemos que son los llamados del Espíritu para nosotros como montfortianos en Colombia y en este momento.

**Los laicos:** por primera vez tuvimos la presencia de cuatro líderes laicos que representaban a todos los numerosos laicos asociados de Colombia. No eran invitados, sino participantes a tiempo completo. Su presencia y participación fueron muy apreciadas por los cohermanos y por ellos mismos como signo del soplo del Espíritu para nuestra Provincia.

**Gracias al Señor:** Gracias a María nuestra madre. Gracias a Montfort nuestro guía. Gracias al Espíritu Santo que nos anima a seguir el camino de reconfiguración de esta pequeña y pobre compañía de misioneros montfortianos en Colombia.

*Jaime Oved smm  
Superior Provincial de Colombia*